

Communiqué de presse

VILLE DE CACHAN



INAUGURATION DE DEUX TIERS-LIEUX À CACHAN : LA PORTERIE ET LA PAMPA

Le 4 septembre 2023,

La Ville de Cachan est heureuse d'annoncer l'inauguration prochaine, en présence des élus et acteurs locaux, de deux tiers-lieux éphémères sur son territoire : La Porterie et La Pampa. Ces inaugurations témoignent de la volonté de la municipalité d'accompagner les initiatives locales, les porteurs de projets et de renforcer la sensibilisation des habitants aux enjeux de l'économie sociale et solidaire.

La Porterie

La première inauguration aura lieu à La Porterie, le vendredi 8 septembre à 20h30, au 57 avenue du Président Wilson. Ancien bâtiment d'accueil de l'École normale supérieure du campus de Cachan, La Porterie est un lieu hybride animé par La Mine. Ouvert du mardi au samedi, de 10h à 22h, il proposera des espaces d'échanges, de restauration, de divertissement, de coworking, un studio de podcast, un fablab, et un lieu dédié aux activités de bien-être. La Porterie s'animera également en soirée avec des concerts et des soirées culturelles. Ce projet, porté par la Ville et la société d'économie mixte Sadev94, préfigure la future Maison des associations et des initiatives citoyennes (engagement n°5 de la démarche Parlons ensemble de Cachan).

La Pampa

La seconde inauguration se tiendra à La Pampa, le vendredi 29 septembre à 17h00, au 7 avenue Léon Eyrolles. Ce tiers-lieu, mis à la disposition de Plateau urbain, est situé dans un ancien immeuble de bureau au cœur du futur écoquartier, à proximité de la gare RER d'Arcueil-Cachan. Nommé La Pampa suite à une consultation, il abrite un jardin verdoyant, des artisans, des céramistes, des peintres, des scénographes, des médias, des entreprises de paysagistes et d'urbanistes, des associations, des compagnies de danse et de théâtre, etc. Les propriétaires du bâtiment l'ont mis à disposition de la coopérative jusqu'en 2025, permettant ainsi au projet de se développer et de s'intégrer pleinement dans la vie culturelle et associative de Cachan.

« Avec La Porterie et La Pampa, Cachan franchit une nouvelle étape dans le développement d'espaces ouverts, inclusifs et durables. Ces tiers-lieux ne sont pas seulement des lieux de rencontre et de travail, ils sont le reflet d'une ville qui évolue et qui soutient activement la créativité et l'innovation. Nous sommes fiers de contribuer à l'essaimage de nouvelles formes d'initiatives citoyennes. » - Hélène de Comarmond, Maire de Cachan